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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Tahfidz Al-

Qur’an terhadap Sikap Spiritual dan Sosial Peserta Didik MI Ma’dinul ‘Ulum 

Campurdarat Tulungagung” ini ditulis oleh Awin Tammah Hasan, NIM 

126205202105, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) Universitas Islam Negeri Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. H. Mochammad Arif Faizin, 

M.Ag. 

 Kata Kunci : Kegiatan Ekstrakurikuler, Tahfidz Al-Qur’an, Sikap 

           Spiritual, Sikap Sosial 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya program tahfidz di MI 

Ma’dinul ‘Ulum Campurdarat Tulungagung, maka ditemukan penulis bahwa 

adanya keterkaitan dalam meningkatkan karakter spiritual peserta didik. Kegiatan 

menghafal surat-surat dapat mempengaruhi pertumbuhan dan perkembangan anak 

seperti dari segi kecerdasan atau spiritual anak. Salah satu manfaat kegiatan 

ekstrakurikuler yaitu sangat berpengaruh dalam meningkatkan potensi minat dan 

bakat peserta didik, selain itu kegiatan ekstrakurikuler juga dapat dijadikan tempat 

untuk menanamkan nilai spiritual dan sosial peserta didik. 

 Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Adakah pengaruh 

kegiatan ekstrakurikuler tahfidz Al-Qur’an terhadap pengembangan sikap spiritual 

peserta didik MI Ma’dinul ‘Ulum Campurdarat? 2) Adakah pengaruh kegiatan 

ekstrakurikuler tahfidz Al-Qur’an terhadap pengembangan sikap sosial peserta 

didik MI Ma’dinul ‘Ulum Campurdarat? 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, karena peneliti ingin 

melakukan kajian lebih dalam mengenai alasan terjadinya sebuah peristiwa serta 

berangkat dari sebuah teori menuju data dalam bentuk angka dan berakhir pada 

penerimaan atau penolakan dari teori yang telah diuji kebenarannya. Pada 

penelitian ini menggunakan teknik sampling jenuh yaitu teknik penentuan sampel 

bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Hal ini sering dilakukan 

bila jumlah populasi relatif kecil, kurang dari 30 orang. 

Hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan analisis data dapat 

disimpulkan bahwa :1)  Terdapat pengaruh kegiatan ekstrakurikuler tahfidz Al-

Qur’an terhadap sikap spiritual peserta didik MI Ma’dinul ‘Ulum Campurdarat 

Tulungagung. Diketahui nilai sig. adalah 0,001 < 0,05 dengan menunjukkan 

bahwa t hitung lebih besar dari t tabel 3.577 > 1.701 sehingga Ho ditolak dan Ha 

diterima. 2) Terdapat pengaruh kegiatan ekstrakurikuler tahfidz Al-Qur’an 

terhadap sikap sosial peserta didik MI Ma’dinul ‘Ulum Campurdarat 

Tulungagung. Diketahui nilai sig. adalah 0,002 < 0,05 dengan menunjukkan 

bahwa t hitung lebih besar dari t tabel 3.511 > 1.701 sehingga Ho ditolak dan Ha 

diterima.  
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ABSTRACT 

 

The thesis with the title "The Influence of Tahfidz Al-Qur'an 

Extracurricular Activities on the Spiritual and Social Attitudes of MI Ma'dinul 

'Ulum Campurdarat Tulungagung Students" was written by Awin Tammah Hasan, 

NIM 126205202105, Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Study Program, 

Faculty of Tarbiyah and Science Teacher Training (FTIK) Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, supervised by Dr. H. 

Mochammad Arif Faizin, M.Ag. 

Keywords: Extracurricular Activities, Tahfidz Al-Qur'an, Attitude 

       Spiritual, Social Attitude 

This research was motivated by the existence of the tahfidz program, so 

the author found that there was a connection in improving the spiritual character 

of students. The activity of memorizing letters can influence a child's growth and 

development, such as in terms of the child's intelligence or spirituality. One of the 

benefits of extracurricular activities is that they are very influential in increasing 

the potential interests and talents of students. Apart from that, extracurricular 

activities can also be used as a place to instill spiritual and social values in 

students. 

The formulation of the problem in this research is: 1) Is there an influence 

of the extracurricular activities of tahfidz Al-Qur'an on the development of 

spiritual attitudes of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat students? 2) Is there an 

influence of the extracurricular activity of tahfidz Al-Qur'an on the development 

of social attitudes of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat students? The aims of this 

research are: 1) To find out whether or not there is an influence of the 

extracurricular activities of tahfidz Al-Qur'an on the development of spiritual 

attitudes of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat students. 2) To find out whether 

there is an influence of the extracurricular activities of tahfidz Al-Qur'an on the 

development of social attitudes of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat students. 

The approach to this research uses a quantitative approach, because the researcher 

wants to carry out a deeper study of the reasons for an event and starts from a 

theory to data in the form of numbers and ends in acceptance or rejection of a 

theory whose truth has been tested. 

The research results obtained based on data analysis can be concluded that: 

1) There is an influence of the extracurricular activity of tahfidz Al-Qur'an on the 

spiritual attitudes of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat Tulungagung students. 

Known sig value. is 0.001 < 0.05, indicating that the calculated t is greater than 

the t table 3,577 > 1,701 so that Ho is rejected and Ha is accepted. 2) There is an 

influence of the extracurricular activity of tahfidz Al-Qur'an on the social attitudes 

of MI Ma'dinul 'Ulum Campurdarat Tulungagung students. Known sig value. is 

0.002 < 0.05, indicating that the calculated t is greater than the t table 3,511 > 

1,701 so that Ho is rejected and Ha is accepted. 
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 الملخص

الأطروحة بعنوان "تأثير الأنشطة اللامنهجية لتحفيظ القرآن على المواقف الروحية  

تول كامبوردارات  العلوم  علوم  مدرسة  مدرسة  لطلاب  أوين والاجتماعية  كتبها  أجونج"  ونج 

حسن التربية  تماح  كلية  الإبتداعية  المدرسة  معلمي  تعليم  دراسة  برنامج  معلمي ،  وتدريب 

، بإشراف د. ح. محمد  العلوم  جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج

 عارف فايزي 

 الكلمات المفتاحية: الأنشطة اللامنهجية، تحفيظ القرآن، الاتجاه 

 الموقف الروحي والاجتماعي            

وكان الدافع لهذا البحث وجود برنامج التحفيظ، لذلك وجد المؤلف أن هناك علاقة في 

الطفل   نمو  على  الحروف  حفظ  نشاط  يؤثر  أن  يمكن  للطلاب.  الروحية  الشخصية  تحسين 

في  جداً  مؤثرة  أنها  اللامنهجية  الأنشطة  فوائد  من  روحانيته.  أو  الطفل  ذكاء  مثل  وتطوره، 

أيضًا   يمكن  ذلك،  عن  النظر  وبصرف  للطلاب.  المحتملة  والمواهب  الاهتمامات  زيادة 

 استخدام الأنشطة اللامنهجية كمكان لغرس القيم الروحية والاجتماعية لدى الطلاب.

( هل هناك تأثير للأنشطة اللامنهجية لتحفيظ 1وصياغة المشكلة في هذا البحث هي:  

( هل  2القرآن الكريم على تنمية الاتجاهات الروحية لدى طلاب مدرسة علوم مدينة العلوم؟  

هناك تأثير للأنشطة اللامنهجية لتحفيظ القرآن الكريم على تنمية الاتجاهات الاجتماعية لدى  

( معرفة ما إذا  1طلاب مدرسة مدرسة علوم العلوم كامبوردارات؟ أهداف هذا البحث هي:  

كان هناك تأثير للأنشطة اللامنهجية لتحفيظ القرآن الكريم على تنمية الاتجاهات الروحية لدى  

لا.   أم  الجامعية  المدينة  علوم  مدرسة  للأنشطة  2طلاب  تأثير  هناك  كان  إذا  ما  لمعرفة   )

القرآن لتحفيظ  مدرسة    اللامنهجية  طلاب  لدى  الاجتماعية  الاتجاهات  تنمية  على  الكريم 

 مدرسة علوم العلوم كامبوردارات. 

يستخدم المنهج في هذا البحث المنهج الكمي، لأن الباحث يريد إجراء دراسة أعمق 

رفض  أو  بقبول  وينتهي  أرقام  شكل  في  البيانات  إلى  النظرية  من  ويبدأ  ما  حدث  لأسباب 

 النظرية التي ثبتت صحتها تم اختباره. 

(  1يمكن استنتاج نتائج البحث التي تم الحصول عليها بناءً على تحليل البيانات إلى ما يلي:  

هناك تأثير للنشاط اللامنهجي لتحفيظ القرآن الكريم على الاتجاهات الروحية لطلاب مدرسة 

، مما يشير  0.05>    0.001مدرسة العلوم بجامعة تولونج أجونج. قيمة سيج المعروفة. هو  

يتم رفض وقبول هناك تأثير للأنشطة اللامنهجية   إلى أن المحسوب أكبر من جدول  بحيث 

العلوم   مدينة  علوم  مدرسة  لطلاب  الاجتماعية  الاتجاهات  على  الكريم  القرآن  لتحفيظ 

، مما يشير إلى أن  0.05>    0.002كامبوردارات تولونج أجونج. قيمة سيج المعروفة. هو  

 ض وقبول.المحسوب أكبر من جدول بحيث يتم رف

 

 


